

Estimado editor:

Durante muchos años en varias de las revistas científicas se optó porque en las referencias sobre los artículos de las revistas se suprimiera el título del artículo, algo que nunca entendí, porque no veía ninguna ventaja en esta forma de actuar, ya que siempre el título puede dar una idea al lector del contenido del artículo. Últimamente estoy observando que en la mayoría de las revistas, al menos en las que yo leo, se ha vuelto a incluir el título del artículo. Me

gustaría que la revista *Anales de Química* se planteara esta posibilidad para un futuro próximo.

MANUELA MARTÍN SÁNCHEZ
Departamento de Didáctica de Ciencias Experimentales
Universidad Complutense
manuelamartinsanchez@gmail.com



Las cartas al editor no requieren invitación y deben enviarse directamente a Miguel Á. Sierra: sierraor@ucm.es